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例会日 毎週水曜日 12：30～   例会場 ホテルシーズン日南 

住所  日南市園田3-11-1   TEL 0987-22-5151  FAX 0987-22-9588         会長 入中英雄 

青少年奉仕月間 

第3332回例会 №40 2023.05.24  晴れ 

点鐘・国歌・ロータリーソング 12時 30分    「それでこそロータリー」 

四 つ の テ ス ト  井野畑善順 君 

例 会 行 事 次年度委員会活動の話し合い 

 

会長時間 

イマジンロータリー 

先日、地区協議会とロータリー奉仕デー並びに3クラブ合同例会に出席された方は大変お疲れさまでした。

私の欠席理由は広島のG7サミットに行っていたわけでもなく、ましてや宮島に行っていたわけでもありませ

ん。どうも私は流行に敏感なようで、幹事と同じ日にインフルエンザA型に感染いたしまして、急遽欠席とな

りました。多大なご迷惑をおかけしました事を深くおわびいたします。隔離期間中はＴＶとお友だちで、連日

サミットのニュースでもちきりでした。また、ゼレンスキー大統領の訪日など驚くべき話題もありました。 

充分に感染対策をしていたつもりの上での出来事だったので、やはり今まで通りの感染対策が必要だと痛感

した5日間の休養でした。 

G7サミットが広島で19～21日にかけて行われました。平和記念公園内の原爆資料館を史上初めて各国の首

脳が訪問し、被爆者の小倉佳子さんとも対面し、原爆の惨禍の話を直接聞いたとのことです。 

岸田文雄首相は核兵器のない世界実現に向けたを図る。争いやロシアによるウクライナ侵攻で国際秩序が

大きく揺らぐ中、世界で唯一の戦争被爆国として、核軍縮へと結びつけられるかを問われました。20日にはウ

クライナのゼレンスキー大統領がサミットに出席するために広島入りをし、G7サミットに合流しました。同

日、各国の首脳と個別会談し、21日にも岸田首相と個別会談しました。ゼレンスキー氏は安全保障と協力強化

と平和がより近づくと投稿したようです。ロシアが侵攻を長期化させ、核兵器使用もちらつかせ威嚇を繰り返

す中、被爆地から国際社会に向けて幅広い支援を求めました。 

岸田首相は「広島に大統領をお迎えし、核による、ましてや使用はあってはならないとのメッセージを配信

することになった。」と強調しました。 

サミット閉幕後にゼレンスキー氏も原爆資料館を訪問した時に現ウクライナに似ていると言ったそうです。

今の広島は平和な街になっている。必ずこのような復興が将来あると強調したそうです。ロシアが世界最後の

侵略国となるように訴え、ロシアに対する勝利とその後の平和が夢で、世界から戦争をなくさないといけない

と言ったそうです。 

閉幕後の議長国記者会見で岸田首相は「核兵器のない世界」実現という理想をＧ７で共有したと語ったそうで

す。本当に世界から戦争や紛争、核がなくなる日が来るといいですね。 

話は変わりますが、今月のロータリー月間は、青少年奉仕月間ですので、まだ入会間もない方々もいらっし

ゃるので当ロータリークラブの取り組みをお話しします。 

ロータリーには5大奉仕部門があります、第1にクラブ奉仕、第2に職業奉仕、第3に社会奉仕、第4に国際奉仕、

第5に青少年奉仕があります。 

青少年奉仕とは若い人々の多様なニーズを認識しつつ、よりよき未来をもたらすために彼らの生活力を高

める事によって若い人々に将来の準備をさせることは、各ロータリアンの義務であります。すべてのクラブと

地区は新世代の基本的ニーズを支援するプロジェクトを立ち上げるようされています。 

日南ロータリークラブの取り組みとして高校生就職支援セミナーを毎年8月下旬に開催しておりましたが、



ここ3年間は新型コロナの影響で開催を中止せざるをえませんでした。次年度は開催できると思います。内容

は、会員が面接官となり模擬面接を本番さながらのように行っておりました。 

もうひとつ少年野球大会開催の支援を行っております。以上が日南ロータリークラブ青少年奉仕の取り組

みです。 

 

幹事報告 

1. ハイライトよねやま №278 が届いております 

 

委員会報告 

 例会運営委員会 3333回記念例会の案内 

 

スマイル 

 落丸正博君 1時30分にお客さんが来られるので早退しますからスマイルします。 

 斉藤篤史君 インフルエンザにかかってしまい、清掃・合同例会を休んでしましました。お詫びにスマイル

します。 

 入中英雄君 先日の3クラブ合同例会を欠席して、ご迷惑をおかけしましたのでスマイルします。 

 田島逸男君 先日注文した覚えのない「マスク」がＡｍａｚｏｎから届き、キャンセル及び返品をしようと

ネットと悪戦苦闘しましたが、全くできず、しかも定期購入になっていて途方に暮れて、井野

畑君に相談したら、少し高度な技術がいるので自分では埒が明かないので息子さんを行かせ

るとのことで来てもらいました。 あれだけ返品方法などマニュアルを見てもできなかった

のにあっという間に定期購入をキャンセルすることができました。本当に息子に神様の様に

思った次第です。井野畑君への御礼を込めてスマイル致します。 

        追伸、他にもネットや携帯で困ったことは沢山あるのですが、改めて相談できればと思って

います。高齢者のメンバーの皆様くれぐれもネットでの購入はお気をつけてください。悪徳業

者はキャンセルや返品操作を難しくしていますので！ 

 

例会行事   次年度委員会活動の話し合い 

 今日の例会は、次年度委員会の活動計画の話し合いが行われました。委員会の活動方針は、クラブ協議会で

発表予定です。 

 

出席率報告 

  会員数 出席免除 出席定数 ＨＣ出席 ＭＵ 欠席 出席 出席率 

  今 週 29   5 24 21 0 3 21 87.50％ 

 出席免除 鬼束、甲斐、清水、古澤、渡邊 

 先取ＭＵ なし 

欠 席 榎木田、菊池、中山 
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